

Libération Immédiate De tous les militants



Depuis le 26 février 1987, **Nathalie Menigon**, **Georges Cipriani** et **Jean-Marc Rouillan** sont en prison. **Joëlle Aubron** fait l'objet, depuis le 16 juin 2004, d'une procédure de suspension de peine pour raisons médicales. **Régis Schleicher**, lui, est incarcéré depuis mars 1984. Toutes et tous condamnés par une cour spéciale à la réclusion criminelle à perpétuité, agrémentée de périodes de sûreté : 15 ans pour le dernier et 18 ans pour les quatre autres.

TOUTES CES PEINES SONT ACCOMPLIES.

Des conditions de détention d'exception avec de longues périodes d'isolement ont alourdi leurs années d'incarcération.

**IL EST TEMPS D'ARRÊTER LA MACHINE À
ECRASER ET À DÉTRUIRE!**

Que celles et ceux qui pensent que ce combat est juste nous rejoignent, le **26 février 2005**, devant une des prisons où ces camarades sont enfermés :

BAPAUME, ENSISHEIM, LANNEMEZAN,

Pour revendiquer leur libération immédiate et pour marquer notre solidarité : **Rendez vous le 26 février à 16h00 précise devant la centrale d'Ensisheim.** Venez faire du bruit !

NE LAISSONS PAS L'ÉTAT SECURITAIRE NOUS ANESTHÉSIER !

NE NOUS REFUGIONS PAS DANS UN SILENCE COMPLICE !

Cette solidarité à travers le temps est une des formes de l'affirmation de notre combat anti-capitaliste et anti-impérialiste d'hier et d'aujourd'hui.

POUR UN MONDE SANS CLASSES NI PRISONS !

Collectif trans-frontalier de soutien aux prisonniers d'Action Directe

